

Halberstädter Volksstimme

Volkstimme vom 31.05.2013

Vogelbilder kommen mit persönlichen Boten an

Vorbereitungen für Ausstellung moderner Vogelmalerei laufen auf Hochtouren

Halberstadt (sc) Die Vorbereitungen der bereits zum sechsten Mal in Halberstadt stattfindenden Ausstellung „MoVo – Moderne Vogelbilder“ laufen auf vollen Touren. Sehr viel zu tun gibt es dabei noch, bis am 22. Juni die Eröffnung stattfinden kann. Derzeit treffen im Museum Heineanum fast täglich Bilder für die Ausstellung ein. Es handelt sich um rund 135 Werke von 62 Künstlern, die von einer Jury für die diesjährige Präsentation ausgewählt wurden.

Persönlich überbrachte nun Paschalis Dougalis, Preisträger des „Silbernen Uhus – Deutscher Preis für Vogelmalerei“ der ersten MoVo-Veranstaltung vor genau zehn Jahren, seine Bilder und übergab sie an Detlef Becker vom Heineanum. Der weite Weg von München wurde gleich für einen Kurzbesuch mit der Familie in Halberstadt genutzt. Außerdem brachte Dougalis noch die Bilder von sechs weiteren teilnehmenden Vogelmalern aus dem Raum München mit. „So halten die Künstler, die sich von den MoVo-Veranstaltungen hier in Halberstadt kennen, auch weiter lockeren Kontakt und unterstützen sich“, berichtete Dr. Bernd Nicolai, Direktor des den Wettbewerb mitausrichtenden Museums Heineanum.

